



La Biblioteca Nacional de Antropología e Historia entrega a Tlaxcala facsímil con primeras actas de cabildo del municipio

*** Corresponden al periodo de 1546 - 1567 y pertenecen a la Colección Antigua del repositorio

*** La BNAH anunció que la labor del INAH se complementará con la digitalización de otros documentos importantes para Tlaxcala

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y la Biblioteca Nacional de Antropología e Historia (BNAH), entregó al municipio de Tlaxcala un facsímil de las actas de cabildo del periodo 1546 - 1567, pertenecientes a la Colección Antigua del reservorio, como una importante aportación a la memoria histórica del estado.

El facsímil fue entregado por el director de la BNAH, Baltazar Brito Guadarrama, acompañado del director del Centro INAH Tlaxcala, José Vicente de la Rosa Herrera, y el titular del Museo Regional de Tlaxcala, Diego Martín Medrano, en un acto efectuado en el patio central de la presidencia municipal.

El documento fue recibido por el alcalde de Tlaxcala, Jorge Corichi Fragoso, quien reconoció la labor del etnohistoriador Brito Guadarrama y de su equipo para recuperar tan importante documento de la historia no solo del Ayuntamiento, sino de los tlaxcaltecas.

Con esta entrega, la Secretaría de Cultura y el INAH refrendan el interés por valorar y preservar el acervo documental y concreta el trabajo de años de investigación de Brito Guadarrama, a través del cual logró reunir las primeras actas de cabildo del Ayuntamiento de Tlaxcala.



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



“Este trabajo es algo que valoro mucho, pues he dedicado varios años al estudio de los pueblos de México, particularmente de Tlaxcala, Puebla y Guerrero, por la gran relevancia histórica que tienen. Y es precisamente el *Lienzo de Tlaxcala*, editado por el Fondo de Cultura Económica, otro resultado de las investigaciones”, dijo Brito Guadarrama.

A la que fue también la quinta sesión solemne de cabildo, siguió la colocación del ejemplar facsimilar en la urna que lo expondrá al público tlaxcalteca, en la galería municipal Desiderio Hernández Xochitiotzin.

El encuentro lo selló Brito Guadarrama con la entrega de otro facsimilar pequeño, parte de un códice de cuatro lienzos de tela que integran el *Lienzo de Tlaxcala* y que abonará al acervo de la entidad. Agregó que la BNAH complementará este trabajo con la digitalización de otros documentos importantes para el municipio y para las y los tlaxcaltecas

Finalmente, la secretaria del H. Ayuntamiento de Tlaxcala, Kati Valenzuela, reiteró el agradecimiento a la labor de la BNAH.